

LA GAZETTE DE L'USMV



 www.usmviroflay.fr

 @USMViroflay

 @USMViroflay

 @Union Sportive Multiactivité de Viroflay

ÉTÉ 2022



MESSAGE DU PRÉSIDENT

La saison se termine. Les compétitions ont laissé place aux tournois et aux festivités de clôture.

Un retour sur les résultats officiels montre, une fois de plus, l'excellent niveau sportif du club, le dynamisme de ses adhérents et l'implication de l'encadrement.

Les réinscriptions sont déjà ouvertes pour la saison prochaine. N'hésitez pas à vous inscrire rapidement car les places sont recherchées dans beaucoup de sections !

Les inscriptions sont disponibles via le lien ci-dessous :
<https://www.usmviroflay.fr/>

Nous vous souhaitons un bon repos estival. Rendez-vous dimanche 4 septembre au forum des associations.

Sportivement.

Jean-Pierre ROUILLÉ
Président de l'omnisport
Administrateur F.F.C.O.



L'AGENDA USMV

Stage multisports : 22 au 31 août
stagesmultisports@usmviroflay.fr

Open de tennis adultes : 16 août
au 4 septembre
tennis@usmviroflay.fr

Forum des associations :
dimanche 4 septembre 14H à 18H
Centre Sportif Gaillon

DES MONTÉES DANS TOUS LES SENS

Pas moins de quatre équipes de la section tennis joueront dans une division supérieure la saison prochaine :

- L'équipe 1 femmes monte en excellence en finissant 1^{re} de sa poule.
- L'équipe 2 femmes monte en D1.
- L'équipe 2 hommes monte elle aussi en D1.
- L'équipe 3 hommes monte en D3 en finissant 1^{re} de la poule.



UNE PREMIÈRE SAISON ENCOURAGEANTE

Huit nageurs, (4 filles et 4 garçons) de la section natation-triathlon ont participé au Championnat des Yvelines à Sartrouville. Des médailles en individuel ont été remportées par Estelle, Éléna, Pierre-Yves, Guillaume et Alan.

Par ailleurs, le jeune Nathan s'est qualifié aux régionaux jeunes à Corbeil-Essonnes. Deux autres jeunes ont représenté le club à Guyancourt pour la finale départementale.



FÉLICITATIONS À NOS DIPLÔMÉS

L'USMV tient à féliciter :

- Aurélie Gaborieau qui valide son diplôme d'État DEJEPS tennis. Le club continuera à l'épauler dans tous ses projets futurs ! Place désormais à Tanguy Saheb et Dorian Meynier qui devront faire aussi bien l'année prochaine.
- Grégoire Magne et Samuel Soreze qui décrochent leur diplôme de monitorat de savate boxe française.
- Sébastien Keller, professeur de Taï-Jitsu Do qui décroche son Diplôme d'instructeur fédéral FEKAMT.
- Notre alternant en marketing digital, Hugo Juignet, est lui dans l'attente des résultats de son master 2 communication marketing.
- Un autre alternant, en développement et communication au Bureau Central, Mehdi Amrani, présent par l'intermédiaire du programme Campus 2023, va s'engager dans sa troisième année d'études supérieures.



TOURNOI INTERNE DE TENNIS DES 50 ANS

173 joueurs inscrits ont participé au tournoi interne de tennis des 50 ans de l'USMV, voici les résultats des différentes finales :

- 15/18 ans filles : Victoire de Héloïse Teixeira contre Romane De Pirey.
- 11/14 ans garçons : Victoire de Ferdinand Bouteiller contre Jean Sauvage.
- 15/18 ans garçons : Victoire de Cyril Houdaille contre Yohan Dalmas.
- Seniors dames : Victoire de Aurélie Gaborieau contre Katia Medard.
- Seniors hommes : Victoire de Damien De Sars contre Hugo Juignet.

Merci à tous les participants et félicitations à tous les finalistes !

BELLE SAISON POUR LA GYM SPORTIVE

Très belle cette saison pour la gym sportive qui garnit un peu plus son palmarès :

- Les 10-13 ans terminent championnes départementales de fédérale A et B.
- Les 10 ans et plus sont vice-championnes départementales et décrochent la 7^{ème} place sur 19 participants à la finale régionale qui s'est déroulée à Savigny-le-Temple.
- Les 9-11 ans sont championnes départementales de Fédérale B.



UNE SAISON DE FOOTBALL HAUTE EN COULEURS

Cette saison a été marquée par le lancement du Baby Ballon, une saison faite d'un ensemble d'émotions positives chez les enfants, les éducateurs et les parents.

Au niveau sportif :

- Les U11 terminent à la 2^{ème} place du championnat sur 8. Une génération qui promet de belles choses avec un bel esprit d'équipe et énormément de qualités individuelles et collectives.
- Les U12 : seule équipe à monter cette année, réalisent la meilleure performance avec plus de 50 buts toutes compétitions confondues sur la première partie de saison. Ils finissent premiers du championnat sur 8 journées avec 6 matchs gagnés, un match nul, une défaite, et troisième en coupe des Yvelines, après avoir éliminé deux équipes de Versailles en 8^{ème} de finale.
- les U15 féminines : réalisent une des meilleures performances du club avec une 3^{ème} position en championnat sur 7 équipes et une qualification en demi-finale de coupe des Yvelines.
- Les séniors hommes se maintiennent au courage et avec l'aide de l'Amicale des Portugais.



UN TOURNOI SOUS LE SOLEIL

42 équipes soit plus de 300 joueurs étaient présentes les 2 et 3 juillet au tournoi jeunes annuel organisé par la section football. Le soleil et la bonne humeur étaient aussi de la partie pour cet événement festif.

Un grand merci aux organisateurs ainsi qu'à tous les clubs participants.

Félicitations aux équipes U8 et U9 de l'USMV qui atteignent toutes deux la finale !



DES CHAMPIONS DE TOUS LES ÂGES

La section savate boxe française a pris part au tournoi interclub du PSBF à Paris.

Félicitations à Thomas et Étienne pour leur participation, un grand bravo à Etienne qui remporte la finale !

Au tournoi jeunes des Yvelines à Jouy-en-Josas : félicitations à Younes qui remporte la coupe des débutants et Enzo qui termine vainqueur du tournoi jeunes.



CIBLE TOUCHÉE POUR NOS ARCHERS

Six de nos archers ont participé au Championnat des Yvelines 3D organisé à Rochefort !

Bravo à :

- Gauthier Duruisseau, champion départemental de Tir Libre,
- Nathalie Meunier et Stéphane Caillaud, vice-champions d'Arc nu.
- Jean Sarete vice-champion d'Arc Chasse.



LE RENOUVEAU DE LA SECTION PLONGÉE

La section plongée a été redynamisée avec la réouverture du Centre Aquatique des Bertisettes, jusqu'à compter 120 adhérents !

L'ambiance participe également à cette dynamique qui a débouché sur une victoire au trophée Canesson, une compétition de niveau départemental, faisant d'eux les champions d'Yvelines de plongée.



LA RUBRIQUE VERTE

Sur terre, comme en mer, en vacances les activités de plein air ont un impact sur la biodiversité. Il est néanmoins possible de pratiquer ces loisirs dans le respect de la nature. Voici quelques conseils pour un été plus écoresponsable.

- En randonnée : pensez à respecter votre terrain de jeu, ne cueillez pas les plantes, éléments essentiels à l'équilibre écologique et à la faune, par ailleurs, veuillez rester sur les sentiers balisés.
- Laissez vous tenter par le plogging, une activité mêlant le jogging et le ramassage de déchets.
- En mer : privilégiez les activités sportives zéro carbone tel que le char à voile, le kayak ou encore le kite-surf au jet-ski, plus propres et tout autant chargées d'adrénaline et moins bruyantes.



RETOUR EN IMAGES

Maxime Gasq, adhérent de la section Tennis classé 15, s'est qualifié pour les championnats individuels régionaux à Roland Garros suite à sa victoire au tournoi espérance du comité des Yvelines.

Les finales se sont jouées sur le site de la porte d'Auteuil !
Bravo à lui pour ses résultats !



150 personnes étaient présentes pour la fête de fin d'année de la section basket organisée dimanche 3 juillet, ce qui représente la quasi-totalité de la section.

Merci aux nombreux adhérents qui ont répondu présents ainsi qu'aux organisateurs !

Retour sur la fête de la section judo organisée mercredi 22 juin !
Un moment festif dans la joie et la bonne humeur. Un grand merci à tous les participants, notamment aux nombreux parents qui sont venus tester cette discipline en compagnie de leurs enfants.



Merci à tous nos partenaires

Institutionnels



Yvelines
Le Département



Fédération Française
des Clubs Omnisports

